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Hersteller / manufacturer Jetter AG 
Gräterstr. 2 
 

D-71642 Ludwigsburg 
 

 

Geräteart / model Peripherie Modul / peripheral module 
 

Produkt / product  JXM-IO-E30 
 

Das aufgeführte Produkt entspricht unter Beachtung der Informationen und Anweisungen in der zugehörigen 
Produktdokumentation den folgenden EG-Richtlinien und Normen - jeweils mit Bezug auf die aktuelle Version - unter 
Beachtung, dass bei Übergangsfristen stets auf die bisherige (ältere) Version verwiesen wird. 

Die Inbetriebnahme des genannten Produktes ist so lange untersagt, bis das Produkt in die Maschine eingebaut wird 
und den zutreffenden Richtlinien entspricht. Die Informationen und Anweisungen in der Dokumentation des gelieferten 
Produkts sind zusätzlich zu beachten. 

The product listed complies with the following EC directives and standards, taking into account the information and 
instructions in the associated product documentation – with reference to the current valid version – in compliance of an 
existing transitional period always on the previous (older) version is referenced. 

It is prohibited to bring the named products into service until it is integrated in the machine and conforms to the relevant 
directives. The information and instructions contained in the product documentation must also be observed. 

 

 EG-Richtlinien / EU directives 
 

2011/65/EU RoHS 
RoHS 

2014/30/EU EMV-Richtlinie und Ergänzungen 
EMC directive and amendments 

 
 

 harmonisierte, internationale oder nationale Normen / harmonized, international or national standards 
 

EMV - Normen / EMC - standards 

 ISO 14982: 1998 
Land- und forstwirtschaftliche Maschinen - Elektromagnetische Verträglichkeit - Prüfverfahren und 
Bewertungskriterien;  
Agricultural and forestry machines - Electromagnetic compatibility - Test methods and acceptance 
criteria; 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

Zur Zusammenstellung technischer Unterlagen bevollmächtigte Person 

Authorised person for compiling technical files 
Jetter AG, Gräterstr. 2, D-71642 Ludwigsburg 

 

 

Ort / place:   Ludwigsburg 

Datum / date:   06.02.2019 
Unterzeichner / signed by: Christian Benz 
    Vorstandsvorsitzender / CEO 

 


